

WWW.MOUVEMENTBOIS.COM

DOSSIER DE PRESSE



3^{ème} édition

Journées de l'Architecture Bois

partout en France

2 et 3 juin 2012

organisées par :

Architecture
BOIS

LE magazine de la maison bois

En partenariat avec :

Ushuaïa TV

Maison +

Terre.tv

Copyright : www.mouvementbois.com

3^{ème} édition

Journées de l'Architecture Bois

partout en France

2 et 3 juin 2012

organisées par :

Architecture
BOIS

LE magazine de la maison bois

www.mouvementbois.com

Ensemble, contribuons à démocratiser la maison bois.
Le mouvement bois est en marche.

UN CONCEPT : DEMOCRATISER LA CONSTRUCTION BOIS

✓ **Les 2 & 3 juin 2012 sont deux journées portes ouvertes dédiées à la construction bois**

L'objectif est de proposer au grand public le plus grand nombre de points de visites partout en France, pour que chaque personne souhaitant construire en bois, puisse rencontrer et s'informer auprès des professionnels les plus proches de leurs communes, sur les avantages de la maison bois.

✓ **Plus de 100 maisons bois en visites sur toutes les régions de France au même moment**

Les Journées de l'Architecture Bois proposent chaque année plus d'une 100^{aine} de sites en visites ouverts au grand public pendant deux jours. Ces portes ouvertes ne sont pas une opération commerciale. Les visites sont GRATUITES. Partout en France, pendant le week-end des 2 & 3 juin 2012, plus d'une 100^{aine} de professionnels de la construction bois (constructeurs, artisans et architectes) ouvrent les portes de leurs réalisations, ou de leurs ateliers, gratuitement au grand public. Des visites de chantiers encadrées sont également organisées.

L'objectif premier de ces portes ouvertes est de favoriser le développement de la maison bois, en facilitant son accession pour le plus grand nombre.

✓ **Une campagne d'information et de sensibilisation du grand public**

Ces journées portes ouvertes ont pour objectif d'informer, de sensibiliser le grand public sur les constructions bois, et de promouvoir le savoir-faire de chacun des professionnels participants. Les Journées de l'Architecture Bois s'inscrivent dans une démarche de démocratisation de la maison bois. Le but premier est de proposer un panel de réalisations et donc de possibilités de constructions au grand public, aux personnes soucieuses de construire en bois, et intéressées par le confort, la qualité de vie et l'esthétique de la maison bois.

✓ **Un évènement organisé par le magazine de la maison Bois**

Architecture Bois est l'organisateur de ces journées portes ouvertes. Notre engagement rejoint celui de nos publications rédactionnelles nationales. Notre but : informer et promouvoir la maison bois, pour concrétiser les projets de construction du plus grand nombre de visiteurs, et, toujours, proposer des alternatives en conformité avec les grenelles de l'environnement, le développement durable, et le respect écologique.

TOUTES LES INFORMATIONS SUR L'ÉVÈNEMENT SUR WWW.MOUVEMENTBOIS.COM

Retrouvez les coordonnées de tous les points de visites ouverts au public, région par région, sur le site de l'évènement : www.mouvementbois.com, LE site dédié aux journées portes ouvertes de l'Architecture Bois. Vous y trouverez des visuels de leurs réalisations. Les liens vers les sites webs de chacun des professionnels inscrits sont en ligne également.

L'accès aux sites référencés sur www.mouvementbois.com est **GRATUIT** pour tous.



DEUX JOURS POUR S'INFORMER GRATUITEMENT SUR LA MAISON BOIS

Les professionnels participants s'investissent chaque année dans cette démarche d'information du grand public, en mettant ainsi à mal les préjugés persistants sur la matériau bois. De nombreux points malmènent encore les esprits : «le bois brûle», « la maison bois coûte chère », «une maison bois n'est pas solide» ... Voici deux journées qui permettront à tous d'y voir plus clair sur la maison bois, et de prendre connaissance de tous ses avantages :

- ✓ Une maison bois ne coûte pas beaucoup plus chère qu'une construction traditionnelle en béton, parpaing, ou briques. En effet, le coût d'une maison bois tend à s'amoinrir depuis quelques années. L'industrialisation de la maison bois amène à la préfabrication en ateliers des panneaux d'ossature bois et tend ainsi à réduire les coûts de production, favorisant aussi l'accession des primo-accédants à la maison bois. La RT 2012 vise à favoriser son expansion, avec ses nouvelles normes, normes que les professionnels de la maison bois appliquent généralement déjà à leurs constructions.
- ✓ Le bois ne brûle pas, il se consume, et les fumées du bois ne sont pas toxiques comme celles des matériaux traditionnels.
- ✓ Le bois permet une grande modularité et de nombreuses possibilités architecturales grâce à ses différents systèmes constructifs. La maison bois est moderne.
- ✓ Le bois est un matériau durable, écologique, sain et résistant.
- ✓ Le bois est un excellent isolant : il isole 6 fois plus que la brique, 12 fois plus que le béton, 350 fois plus que l'acier et 1500 fois plus que l'aluminium ! L'ossature bois permet l'insertion d'isolant thermique au coeur des murs. Le bois permet de réaliser une économie de chauffage d'environ 30% par rapport à une structure équivalente en béton, 15 fois moins isolante.
- ✓ Un chantier bois est toujours plus rapide, plus propre et plus sec, qu'un chantier du BTP traditionnel.
- ✓ La maison bois, c'est à 70% des réalisations en ossature bois, mais d'autres systèmes constructifs peuvent également être proposés : le bois massif, le madrier, le rondin, la fuste, et les systèmes poteau-poutre.

La maison bois est la maison de l'avenir !

L'ORGANISATEUR DE CES JOURNEES, ARCHITECTURE BOIS

Maxime Simonin-Kouyoumdjian est directeur de la publication et rédacteur en chef du magazine Architecture BOIS. C'est suite à la demande d'informations du grand public pour la maison bois, que l'idée des Journées de l'Architecture Bois est née.

Le magazine Architecture BOIS est LE magazine d'informations générales sur la maison bois. Il est édité depuis 2004. Bimestriel, et diffusé à 60 000 exemplaires, il est disponible à la vente sur toutes les régions de France. Il propose 6 numéros et 3 hors série thématiques par an. Architecture BOIS s'adresse au grand public souhaitant construire une maison en bois. Le magazine informe également les professionnels sur l'actualité de la filière bois.



CONTACT PRESSE - RENSEIGNEMENTS :

BOIS Architecture - Sté d'édition Serum Presse
& dépendance

Hélène Bernier, chargée de communication : 05.56.50.02.02 - helene@architecturebois.fr

De nombreux médias s'intéressent chaque année à ces journées portes ouvertes. Nous vous proposons à votre tour de relayer cette information et de rencontrer des professionnels participants sur votre région et vos départements.

Des visuels sont disponibles sur demande.

Des bannières et les logos de l'évènement sont téléchargeables sur www.mouvementbois.com, (onglet téléchargements),
LE site des journées portes ouvertes de l'Architecture Bois.

